



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

ORDRE DU MÉRITE DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES CHIC-CHOCES

Une médaille spécialement conçue pour l'événement

Gaspé, le 25 mai 2011 – Pour sa cinquième édition de l'Ordre du mérite, la Commission scolaire des Chic-Chocs voulait se doter d'un objet distinctif pour reconnaître ses lauréats. C'est ainsi qu'elle a fait appel à l'expertise de monsieur Ghislain Bergeron, enseignant au programme *Techniques d'usinage* au Centre de formation professionnelle C.-E.-Pouliot de Gaspé pour la conception et la fabrication d'une médaille.

La médaille a été conçue à partir des éléments du logo de la Commission scolaire des Chic-Chocs et de la signature officielle de l'Ordre du mérite. La fabrication de la médaille en aluminium a été réalisée en plusieurs étapes : dessin assisté par ordinateur, programmation assistée par ordinateur, usinage d'un prototype en cire, découpe des pièces, tournage des pièces, usinage du logo de la médaille à la fraiseuse assisté par ordinateur et polissage des pièces. Quatre heures sont nécessaires à la fabrication d'une seule médaille.



C'est avec plaisir et fierté que la Commission scolaire des Chic-Chocs a remis deux de ses médailles dans le cadre de la cérémonie de l'Ordre du mérite qui se tenait hier à l'école Esdras-Minville de Grande-Vallée. Elle tient à remercier et féliciter monsieur Ghislain Bergeron pour l'excellent travail qu'il a effectué dans le cadre de ce projet spécial.

– 30 –

Source :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone: 418-368-3499, poste 5912

Site Internet : www.cschic-chocs.net